

## **LA PROPRETÉ, UN COMBAT QUOTIDIEN**

Chaque année, nous participons, avec des citoyens engagés, à l'opération World Cleanup Day. Une fois encore, la participation citoyenne a été à la hauteur de l'enjeu mais force est de constater que, malgré les efforts engagés par AZUR et le service propreté de la Ville, certains ne respectent pas leur environnement et salissent les rues et les parcs de Bezons. Pourtant, la Ville engage des moyens importants, avec par exemple, la mise en place d'un ramassage quotidien des dépôts sauvages. Il faut continuer et renforcer l'action, à la fois par l'éducation à la nature dans les écoles, la poursuite de la prévention des dépôts sauvages par la vidéo et la répression lorsque c'est nécessaire envers ceux qui continuent à salir nos rues.